

学校だより

地域とともにある学校

～三つの満足で「学校」大好き～

令和7年9月5日 No.10

《文責：校長（島田）》



いづみん

2学期のTEA PROJECTは

先日、本年度いづみんPROJECTとして進めている3本柱の一つ『TEA PROJECT』の一貫である中学生による職業講話として、保護者の坂田賢信さんによる『お茶についての講話』を実施しました。昨年度に引き続き2年目の講話でした。詳細はホームページにも記載しておりますが、お茶についての知識やお茶農家の現状、泉町での取組、お茶の淹れ方、また、実際にお茶を飲んでみました。抹茶についての知識も学ぶことができました。

現在、ご存じの通り、お茶農家の方が減ってきてているようです。同時に泉のお茶を売り出していく様々な取組も進めているとのことです。泉小中学校でも泉のお茶をたくさんの方々に飲んでいただけるように、また、泉のお茶を誇るようにと、この『TEA PROJECT』を進めています。今回の講話を受けて、よりお茶が身近なものになったのではないかでしょうか。ご講話いただきました坂田さん、ありがとうございました。



防災講話（東京海上日動）

東京海上日動さんによる小学生向けの防災講話をいただきました。9月は防災月間ということで、9月11日は関東大震災が起きた日です。学校でも防災にかかわる取組を進めて、自助、共助について学ぶこととしています。講話では、地震と津波が題材でしたが、自分たちのいのちをどう守るか、そのためには何をすべきか、どんな力がいるのかを考えることができました。とにかく、情報を得ること、準備しておくこと、考えて行動すること、これらのことことが大切です。そして、自分や周りの人のいのちを守ることが大切です。クイズ等を交えて、講話いただきました。11月にもワークショップを入れた防災学習を行います。安全で安心な学校、そして、自分のいのちを守る姿勢や意識をもつこと目指して学習を進めていきたいと思います。



泉小中学校・下岳保育園大運動会！！

10月4日に泉小中学校グラウンドにて泉小中学校・下岳保育園合同の大運動会を実施します。合同として3回目の運動会です。今、中学3年生や小学5年生が中心となって準備を進めています。また、16日からは全体練習も始まります。今年の運動会のテーマは「仲間を信じ友情のバトンをつなげ！！」です。37名と少ない児童生徒ですが、一生懸命、走り、跳び、バトンをつなぎます。また、今年は昨年と違った種目や工夫をたくさん施しています。ぜひ、多くの方々にご参加いただければと思います。満足のいく運動会にするためにもみなさんの応援が必要です。どうぞ、たくさん応援をお待ちしています。詳細についてはまた後日お知らせしていきます。